

2021年11月5日(金) 第2850回例会 形式:対面 天候:晴れ 合唱:君が代、我等の生業、四つのテスト

## 会長 室伏 学 幹事 望月 博文

事務所:神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内 TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716

例会場:ニューウェルシティ湯河原 例会日:毎週金曜日 12:30~13:30

### 会長挨拶

室伏 学

前回10月22日の夜間例会(情報集会)ではご討議くださいまして、ありがとうございました。今後も引き続き、入会候補の方を探すべく、日頃からご留意くださいますよう、お願い申し上げます。

本日、理事会を開催しました。まず、12月9日に友好クラブ・立山ロータリークラブの例会に4名程度で出席し、60周年のご案内をして参る方向で考えております。先方にはこれから打診します。また、60周年記念事業の予算規模について、確認いたしました。来週11月12日の例会終了後に第2回実行委員会を開催しますので、対象の各委員長はご出席ください。また、有志忘年会を12月17日に開催したいと考えております。会場や時間は追ってご案内いたします。

10月18日に開催された会長幹事会の要点は、10月22日にご報告しましたが、地区の平和フェロー・奨学金委員会について、中山富美子委員長(茅ヶ崎RC)から説明がありましたので、ご報告申し上げます。

平和フェロー・奨学金委員会は、平和フェロー奨学金、ロータリー奨学金、第2780地区ロータリー奨学金の3つの奨学金プログラムを担当しています。

ロータリー財団は「世界で良いことをしよう」の理念のもと、ロータリアンの寄付で運営されています。ロータリアンからの寄付が「人を育てるロータリー財団」の活動として、平和フェロー・ロータリー奨学生のための奨学金として活用されています。

#### 1. 平和フェロー奨学金

世界平和と紛争予防の担い手となる人材を育て、平和推進者の世界的ネットワークを築いており、1人あたり約80,000ドル(約800~900万円)が支給されます。

#### 2. ロータリー奨学金

国連難民高等弁務官や国際協力機構(JICA)理事長などを歴任なさった、故・緒方貞子さんは、ロータリー奨学生の2人目だったそうです。

1人あたり約34,000ドル(約360万円)の支給型奨学金です。

#### 3. 第2780地区ロータリー奨学金

研究分野や芸術・文化を学ぶための奨学金で、1人あたり約24,000ドル(約260万円)の支給型奨学金です。

### 出席報告

会員	25名	出席率	75.00%
欠席	7名	前回の修正出席率	91.67%
(免除者)	1名	前々回の修正出席率	87.50%
ゲスト	1名	事前メイクアップ	0名
ビジター	1名		

ゲスト 米山奨学生 トン・タット・ミンフィ 君  
ビジター 地区米山奨学委員 立川 公一 様(小田原中RC)

連絡事項 なし

### 幹事報告

国際ロータリー日本事務局より

1.11月のロータリーレート 1ドル114円

ガバナーより

1.新会員の集い(日帰りバス旅行)のご案内

日時:2021年11月27日(土)9:30-小田原駅新幹線口集合  
(18時解散予定)

場所:三島・米山梅吉記念館見学墓参・伊豆フルーツパーク・三嶋大社参拝・懇親会

出席対象者:各クラブ新入会員(入会3年未満・2019-2020年度以降入会・今年度入会者含)

\*2018-2019年度入会の方も年度末に入られている方もいらっしゃると思いますので、問い合わせ下さい。新会員の集いに参加したことの無い方には是非ご検討いただければと思います。

新会員参加者会費:10,000円(バス、昼食、夕食代含む実費負担)

\*クラブ事務局よりガバナー事務所の口座宛に振込をお願いします。

申込締切:2021年11月10日(水)

入会記念日 石川浩子君(1年・R2/10/2)

立川公一君(小田原中RC)

地区の米山委員会より参りました。小田原中RCの立川です。よろしくお願ひいたします。

高杉尚男君

先週のタウンユースに弊社の記事広告が掲載されました。

青木義美君

先週1年ぶりに再開した飛鳥に4日間乗ってきました。PCR検査3回やられました。フォーマル指定で1年ぶりにタキシード着ましたがちょっと(かなり)サイズがきつかったです。

青木義美君・神谷一博君

本日は、地区米山委員会よりミンフィさんの引率で小田原中クラブより立川公一委員が来ていただきました。湯河原ロータリークラブへお越し頂きましてありがとうございました。

## 卓話

米山奨学生 トン・タット・ミンフィ 君

### 1. 自己紹介

皆様こんにちは。このような機会をいただき、ありがとうございます。改めて自己紹介させていただきます。私の名前はトン・タット・ミンフィです。1997年7月20日生まれの24歳、現在は湘南工科大学工学部機械工学科で研究に取り組んでいます。来年3月に卒業し、就職も内定いたしました。本日は私の故郷ベトナムについてお話しします。

### 2. ベトナム社会民主主義共和国

ベトナムは正式名称を「ベトナム社会民主主義共和国」といいます。南北に長いS字状の国土と、長沙諸島、黄沙諸島を領土に持っています。面積はおよそ33万平方キロメートル、人口は9936万人(2021年現在)、東南アジア諸国連合(ASEAN)に加盟しています。通貨は「ドン」で、民族服は「アオザイ」です。

### 3. 首都ハノイ、経済都市ホーチミン、古都フエ

ハノイがベトナムの中心となったのは7世紀頃のことでした。ベトナム北部にある、歴史のある街です。街にはフランス統治時代の名残が今なお漂っていて、当時の建物や街並みがあちこちに残されています。首都として、国の行政機関などが集まっているため、なんとなくビジネスのイメージが強いですが、街中はバイクなどが行き交う、活気に溢れた街です。

ホーチミンはサイゴンとも呼ばれている、ベトナム南部の経済都市です。ホーチミン市のある地域の天候ははっきり2つ(雨季:5~11月と乾季:12月~4月)に分けられています。しかし火山の噴火や地震・津波といった自然災害の影響が少ない街とも言われています。

そしてフエは1802年から1945年までの間、ベトナムを支配していた王朝(阮朝時代(げんちょうじだい))の首都であった場所です。そのため、阮朝時代の古い建築物や寺院が街に残っており、ユネスコ文化遺産として登録されています。

### 4. ベトナムの郷土料理

ベトナムの郷土料理の中でもっとも有名なものが「フォー」です。フォーは米粉と水を練って作られる、きしめん状の平たい面です。ベトナムでは高級ホテルの朝食やレストラン、路上の屋台まで、街中の至る所で食べることができます。フォーはベトナムのソウルフード的存在です。しかし意外にも家庭で作ることは少なく、外食として親しまれています。

またさきほど紹介した「フエ」は、名物の麺料理があることでも知られています。太めのお米の麺を使い、スープはピリ辛で、豚やエビ、牛肉からとったダシが効いており、とてもコクのあるスープです。トッピングにはたくさんのお肉やエビのさつま揚げ、ハーブ類がのります。見た目は一見重そうですが、実際はとっても軽く、食べやすいです。その名の通りフエの名物料理ですが、ベトナム全土で愛されている料理です。

そして「コムタム」はベトナム南部名物の庶民的な料理で、クスクスのような細かいお米(碎き米)のご飯の上に、炭火焼肉や目玉焼きを載せたワンプレート料理(皿飯)です。

### 5. 大学での研究と今後について

現在、大学ではパナソニックさんと共に、四輪電動アシスト自転車について研究しています。

これまでロータリーではオリエンテーションや同窓会にも参加いたしました。今後も湯河原ロータリーには月に1度のペースで参加させていただき、今月末の「新会員の集い」にも参加する予定です。よろしくお願ひいたします。

ご静聴ありがとうございました。



室伏会長より奨学金授与

(編集 11月会報担当:神谷一博/クラブ会報委員会)